

Über den Bodensee auf den «Höchsten»

Der ökumenische Seniorenausflug der beiden Steckborner Kirchgemeinden führte mit mehreren, teils schmackhaften Zwischenstationen nach Oberschwaben

Auch dieses Jahr waren alle Seniorinnen und Senioren der beiden Kirchgemeinden zu einem Ausflug eingeladen. Ziel war der «Höchsten», mit knapp 850 Metern die höchste Erhebung Oberschwabens. Pünktlich startete der Doppelstöckerbus mit 68 freudigen Mitreisenden. Nach der Überfahrt mit der Fähre nach Meersburg und einem Kaffeehalt, ging die Fahrt weiter durchs

Deggenhausertal. Bald war das beliebte Ausflugsziel erreicht. Bevor es zum Mittagessen ging, versorgte Pfarrerin Bettina Kindschi die Reisenden mit geistiger Nahrung. In der Kapelle finden sich Glasfenster von Andreas Felger zu den «Ich-bin-Worten» Jesu, die die Pfarrerin in ihrer Andacht thematisierte. Hans Traber untermalte die stimmige Feier mit Alphornklän-

gen. Nach dem Essen war Zeit für einen kurzen Spaziergang, um den Panoramablick zu geniessen – immerhin sollen bei idealem Wetter nebst dem Bodensee 160 Berggipfel zu sehen sein.

Zurück führte die Fahrt über Stockach und Bodman, wo für den Zvieri ein letzter Halt eingelegt wurde. Die begeisterten Rückmeldungen lassen auf einen gelungenen Anlass schliessen.



Gruppenfoto aller Seniorinnen und Senioren der beiden Steckborner Kirchgemeinden bei ihrem Ausflug nach Oberschwaben, wo sie den «Höchsten» mit seinen knapp 850 Metern «erklimmen».